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令和 2年 4月 13 日発行  文責 校長 副島 和久 

入学式を行いました! 
在校生の心がこもった入学式でした。 
４月９日（木）、令和２年度の入学式を行いました。新型コロナウィルス感染防止

対策として、来賓の参加は見合わせていただき、在校生も参加しない形での実施で

はありましたが、まずは無事に入学式が実施できたことを嬉しく思います。 

 在校生は参加できませんでしたが、式終

了後に、全ての学級の子どもたちからの入

学お祝いメッセージを放映し、在校生から

のお祝いの気持ちを伝えました。多良小学

校のよいところや１年間の学校行事を紹介

してくれた学級もあり、心のこもったメッ

セージになっていました。また、校歌斉唱

についても、前日に６年生が体育館いっぱ

いに広がって歌ってくれた多良小学校校歌

を録音し、放送しました。前日の体育館掃

除や準備、１年生教室の飾りつけなども６

年生が中心となって頑張ってくれました。 

 このように、在校生はその場には参加できませんでしたが、式の随所に在校生の思いが見られた入

学式を実施することができたと思います。 

 新１年生は、ちょっと緊張した面持ちで入場してきましたが、１年生の紹介では、全員がみんなの

前で返事をすることができました。式辞の中でも、私のお願いに対して「はい！」「はい！」と返事を

してくれる素晴らしい１年生でした。国からいただいた教科用図書は輝騎さん、町からいただいた防

犯ブザーは真衣さんに代表として贈呈させていただきました。二人とも元気な声で「ありがとうござ

いました」と言ってくれたのが印象的でした。他にも町や関係の皆様からたくさんの入学記念品をい

ただきました。ありがとうございました。在校生を代表して６年生の坂本さんが児童代表の歓迎の言 

 

 

 

 

学校 HP もご覧ください 

新入生と保護者、学級担任と校長、教頭の集合写真です。 

左から 
教科用図書を受
け取る輝騎さん、 
 
防犯ブザーを受
け取る真衣さん 
 
児童を代表して
歓迎の言葉を述
べる坂本さん 



葉を述べてくれました。やさしい語り口で、新一年生に対して、多良小学校のよいところや、明日か

ら一緒に頑張ろうという気持ちを伝えてくれました。ありがとうございました。 

保護者代表のあいさつでは、新入生保護者を代表して、中尾さんにあいさつをいただきました。新

入生への温かい言葉、学校教職員への期待などを述べていただき、私共も身が引き締まる思いでし

た。ご期待に添えるよう、しっかりと頑張りたいと思います。 

 

新入生にお願いしたいこと 

入学式の式辞の中で新入生にお願いしたことが４つあります。在校生の皆さんにも聞いてほしかっ

たのですが、残念ながら、式に参加できませんでしたので、ここでもう一度、紹介します。在校生

は、１年生のお手本となれるように、がんばってほしいと思います。ぜひ、ご家庭でも子どもさんと

いっしょに振り返っていただき、新学年でのがんばりにつなげていただけると幸いです。 

 

１ あいさつ 

いつでも、どこでも、だれにでも、気持ちが伝わるようなあいさつをしてほしい。

そのためには、きちんと相手の目を見て、大きな声で、自分から先に、できるように

してほしい。あいさつは学校だけでなく、登下校中や家庭でもできるとよい。 

 

２ みんな仲良く 

みんなと仲良くなってほしい。新入生のお友達や上級生のお兄さん、お姉さんの名前と顔を早く

おぼえて、みんなと仲良くなってほしい。そのためには、自分が好きなことや友だちが好きなこ

と、お休みの日に楽しかったこと････など、いろいろな人といろいろなお話をしてほしい。 

 

３ 勉強をがんばる 

勉強をがんばってほしい。先生の話をよく聞いて、いっぱい考えて、いっ

ぱい書いたり、話したり、体を動かしたりして、がんばってほしい。勉強が

楽しい、おもしろい‥‥と思える人になってくれると嬉しい。 

 

４ 健康・安全に気をつける 

健康で安全に気をつけて生活してほしい。学校の行き帰りに事故に遭って、けがをしたりするよ

うなことがないように十分に気をつける。学校の中でも危ないことはしない。それから、新型コロ

ナウィルスに感染しないように、マスクを着用し、うがいや手洗いをこまめにていねいにする。 

 

毎原 副町長が来校されました! 

４月９日は、入学式に先立ち、太良町の毎原副町長が来校されまし

た。目的は、入学生の保護者に入学祝い金（目録）、新しい机と椅子、

ピンバッチやマスクなどの記念品を贈呈していただくためです。校長室

で、保護者を代表して、中尾さんに受け取っていただきました。机・椅

子は太良町有林のヒノキ材を使っているそうです。町内の大浦小学校の

ことが４月１０日付け佐賀新聞にも掲載されていましたので、ご存じの

方も多いと思います。毎原副町長様、ありがとうございました。 


